

<https://info.nodo50.org/Mujeres-y-profesionales-sanitarios.html>



Mujeres y profesionales sanitarios por el derecho a decidir solicitan asilo en la Embajada Francesa



- Multimedia - Fotos -
Fecha de publicación en línea: Viernes 24 de enero de 2014

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Mujeres y profesionales sanitarios por el derecho a decidir solicitan asilo en la Embajada Francesa

Madrid, 23 de enero de 2014. La Plataforma Decidir nos Hace Libres ha convocado esta tarde a mujeres, hombres y profesionales médicos y sanitarios preocupados por la aprobación de la nueva ley del Aborto a acudir a la Embajada Francesa y solicitar asilo sanitario. Unas 100 personas se han concentrado a las puertas del edificio donde han cantado La Marsellesa, el himno francés, y han coreado consignas a favor del derecho a decidir.

Más información y fotografías en [DISO Press](#)